



Me llamo Solène Wittmann, tengo 15 años. Vivo en una casa en Charmont sous Barbuise, a mí me gusta el fútbol y a mí no me gusta la violencia.

Me llamo Emilie Dedet, tengo 15 años. Vivo en Vinets cerca de Arcis-sur-Aube. A mí me gusta bailar y a mí no me gusta la literatura y el perro.

Me llamo Fantine Prugnot, tengo 15 años. Vivo en el campo en Ramerupt. A mí me encanta el chocolate y a mí no me gusta cuando hace frío.

Me llamo Noé Juszcak se dice juzak, vivo en una casa en Troyes tengo 15 años. A mí me chifla el chorizo y a mí no me gusta el tenis.

Hola me llamo Clement Olivier y vivo en Neuville sur vanne y a mí me gustan la cocina española y los mariscos, pero a mí no me gusta la corrida.

Me llamo Joséphine Daire y vivo en Arcis sur Aube. A mí me gustan bailar y cocinar, pero a mí no me gusta el rap.

¡¡¡ Impacientes de veros !!!